## 寄宿舎通信



No. 2

令和2年7月31日 県立盲学校寄宿舎



いよいよ夏休みに入ります。今年は、新型コロナウイルス感染防止対策による休校のため、いつもより短い夏休みになりました。「自分の健康は、自分自身で作るもの」と言われます。健康な身体を作っているのは、食生活だけではありません。睡眠や運動を含めた毎日の生活のしかたのすべてが、健康に関わっています。休み中もコロナに負けない身体作りを心がけましょう。

8月24日の始業式には、舎生の皆さん全員の元気な顔が見られるよう、職員一同楽しみにしています。

## 1 学期の避難訓練

6月15日(月)震度6の地震発生を想 定した避難訓練が行われました。

緊急地震速報や地震の効果音を聞き、身の安全を確保した後、それぞれ落ち着いて運動場へ向かいました。ヘルメットをしっかりと被り、約2分半後には集合場所に到着し、全員の無事を確認する事が出来ました。

避難場所として体育館が準備される事や 非常食や毛布等の備蓄品が有ることの説明 を受けた後は、避難用のスロープの体験を 行いました。

## 水曜活動

小中学生を対象に、毎週水曜日に行っている『水曜活動』は、今は一人で頑張っています。

その水曜活動で、彼がはまったものの一つにクスリのアオキがありました。きっかけは、ばんそうこうテープが必要になり、職員と一緒に買いに行ったことでした。店にはたくさんの商品が並んでいることが分かり、その一つひとつの名前、使い方、金額などを知ることが楽しかったようです。

そして彼は、その後もクスリのアオキの探索に行き、たくさんの商品に触れることによって、知りたいという気持ちを少し満たすことができました。また機会があれば行きたいそうです。



## 寄宿舎 2学期行事



その他

10月

9月28日 避難訓練(夜間火災)

お月見会

10月 1日 舎生会総会

12月14日 冬のお楽しみ会

12月21日 環境整備

城山特別支援学校寄宿舎との交流(日程未定) 久居農林高校 JRC 部との交流 (日程未定)